



Argenteuil : Première pierre pour le futur campus Paris XIII (vidéo)

(29/06/2011 16:22)

L'université Paris XIII de Villetaneuse s'implante à Argenteuil. La ville vient de poser la première pierre d'un bâtiment qui doit accueillir dès la fin de l'année 400 étudiants. Plusieurs formations y seront dispensées, notamment des masters en économies et une licence professionnelle en mécanique. La municipalité travaille également à une deuxième phase de travaux afin de proposer d'autres cursus. Le reportage de VOtv.



http://www.vonews.fr/article_14257

©vonews - Jun 2011